

12月



校長室だより

平成30年12月 大阪市立淀川中学校 校長 二上和正

小学校出前授業



11月22日（木）期末テスト期間中の午後を利用して、大東、淀川両小学校の6年生を招き、出前授業を行いました。本校では初めての取り組みでしたが、来年中学生になる皆さんにとって、少しでも中学校を知り、親しみを持っていただければと思い、実施いたしました。2時間授業を受けて頂き、1時間目は国語、社会、数学、理科、英語から2時間目は美術、音楽、技術、家庭、体育からそれぞれ1教科ずつを事前に選択して頂きました。それぞれ楽しんで授業に参加してもらえるよう、内容に工夫を凝らしました。理科では様々な形の紙飛行機を作り、実際に飛ばして距離を測り、よく飛ぶ飛行機にはどんな特徴があるかを考えたり、音楽では「カントリーロード」を合唱し、さらに笛で合奏していました。短時間にもかかわらず、小学校の違いを越え、最後には息のあった合唱、合奏になっていました。当日の詳しい様子はホームページをご覧ください。

来年のご入学を楽しみにお待ちしています。



職業講話

11月16日（金）2年生で職業講話を行いました。婦人警察官、看護師、美容師、介護士、保育士、旅行業営業員の方々を招き、お話を聞きました。職業には資格が必要なものがあり、その資格を取るためににはどんな進路を選ばなければならないか、また警察官という世の中の安全を守る職業に就くためには剣道や柔道などの格技が必須である。看護師では医療的な知識だけではなく、病を患った人の心に寄り添うことも求められる。美容師でははさみを扱う技術だけではなく、衛生的な知識も大切である。介護士は高齢化社会といわれる現代社会においてますます注目度が増す職業である。保育士は核家族化が進む現代社会において幼児教育の大切さは高まり、以前にも増して専門性が求められている。日本はここ数年海外からの旅行者が急激に増えている。町中で外国人の人たちと出会うことが普通になってきました。旅行という職業を通じ、海外を含め様々な人と日々接することを職業としている旅行業の方たちの大切にしていることややりがいをお聞きすることができました。

生徒たちにとって今回の職業講話は、自らの将来の生き方について考えると同時に、人は職業によって社会と緊密につながっているということを実感してくれたと思います。

給食試食会

11月16日（金）本校PTA総務給食委員会に主催していただき、保護者の皆様を対象に給食試食会を行いました。当日のメニューは豚肉と野菜たっぷりの具だくさんのおかずになるスープ。さらに餃子の皮の上にピザソースを塗り、ソナやピーマンを載せた小さくて、かわいいピザ。そしてデザートの白桃（缶）と黒糖パン、牛乳でした。

本校では昨年の2学期から親子形式で給食がスタートしました。大東小学校の調理員さんに作っていただいたものを毎日届けていただいている。以前の業者による給食ではおかずが冷たいなどで残食も多かったですが、手作りの温かさも加わり、生徒たちにも好評です。

保護者の皆様にも「おいしい」「給食になってありがたい」というお声をいただきました。



行政相談出前教室

11月28日（水）総務省近畿管区行政評価局から3名の方と行政相談員として地域で活躍されている2名の方に来ていただき、3年生を対象に行政相談出前教室を行いました。私たちが毎日の生活で困っていることやこうしてほしいことなどがあったとき、どこに相談に行けばよいのか、知っている人は案外少ないのでないでしょうか。歩道の手すりが壊れ、子どもやお年寄りが困っている。こんな時どうすればよいのか。そんなことを教えていただきました。誰かがやってくると黙っていないで、ひとりひとりが身近な声を行政に携わる方々に届けることが大切であるとあらためて気づかされました。

当日の詳しい様子は本校ホームページをご覧ください。

今月の主な行事

4日(火)3年第4回実力テスト 8日(土)土曜授業（授業参観＋人権学習）

11日(火)3年マナー講座 14日(金)～20日(木)3年進路懇談会

17日(月)～20日(金)1・2年学期末懇談会 25日(月)終業式 26日(火)～1月6日(日)冬季休業

